

Brésil-Cuba: Des relations excellentes



CUBA

BRASIL



Par María Josefina Arce

Les relations entre Cuba et le Brésil ont une dynamique excellente.

Les deux pays ont établi une coopération dans les secteurs les plus divers dans le but de travailler ensemble pour le bien être des deux peuples.

Nous avons assisté cette année à un événement très important. L'inauguration de la première phase du méga port cubain du Mariel par la présidente du Brésil , Dilma Roussef, venue dans notre pays assister au Second Sommet de la Communauté Latino-américaine et caribéenne.

Fruit de la coopération entre les deux pays, cet ouvrage s'inscrit dans le processus de transformations socio-économiques en cours dans notre pays.

“Le Brésil croit et parie pour le potentiel humain et économique de Cuba » -avait signalé alors la présidente Dilma Roussef. Récemment elle a mis en exergue le travail et le dévouement des médecins cubains qui travaillent en territoire brésilien dans le cadre du programme “Más médicos” Plus de médecins.

L'ex-président brésilien, Luis Inacio Lula Da Silva, sous le gouvernement duquel les relations entre nos deux pays ont acquis une importance spéciale a visité récemment, en compagnie du président Raul Castro, les installations de la Zone Spéciale de Développement.

Sous le mandat de Dilma Rousseff les relations entre Cuba et le Brésil n'ont cessé de se renforcer, de telle sorte qu'à l'heure actuelle, le Brésil est le second partenaire commercial de Cuba en Amérique Latine, après le Venezuela et se trouve parmi les 5 premiers à niveau mondial. Les échanges ont atteint en 2013, plus de 624 millions de dollars.

Durant son dernier séjour de 3 jours, Lula Da Silva a passé en revue avec les autorités cubaines, plusieurs thèmes liés à l'économie, aux investissements étrangers et au développement agricole. Il a également visité plusieurs complexes productifs.

La volonté de continuer à avancer dans des projets communs se traduit dans des faits concrets. La visite d'une mission de chefs d'entreprise brésiliens est prévue fin mars. Cette visite viendra donner un nouvel élan aux échanges bilatéraux. Son but est d'avancer dans l'identification d'opportunités d'investissements dans des secteurs prioritaires pour le Brésil et pour Cuba.

Des chefs d'entreprises et des spécialistes des industries de la biotechnologie, pharmaceutique et agro alimentaire intéressés au développement d'affaires mutuellement avantageux, feront partie de cette délégation.

Comme l'a bien dit la présidente Rousseff, l'année 2013 a été très fructueuse pour les liens bilatéraux. On espère que l'année 2014 sera plus fructueuse encore. Le Brésil et Cuba unies peuvent faire bien plus en faveur du bien être de leurs peuples et d'autres peuples d'Amérique Latine et des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/17080-bresil-cuba-des-relations-excellentes>



Radio Habana Cuba